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Comelico volley: obiettivo fare esperienza  
  

Le ragazze di De Villa debuttano nel torneo provinciale di Prima divisione  
  

  

MARIA IOPPI  

 SANTO STEFANO. Il 1º dicembre, inizia il campionato  provinciale di pallavolo femminile di Prima 

divisione. Le ragazze del Comelico Volley, guidate dal coach Marco De Villa, sono ormai pronte ad 

iniziare: de butteranno incontrando la Dolomia. All’indomani del la presentazione della squadra che 

parteciperà al campionato, come si prospetta la sua  stagione in Prima divisione femminile?

 «Disputiamo per la prima volta la prima divisione», dice Marco De Villa, «faremo esperienza, partita dopo 

partita: abbiamo tanto da imparare. L’impegno e la costanza sono determinanti. È da tenere presente che, 

tra le atlete che schieriamo in Prima divisione, ci sono quattro universitarie; e questo ci impedisce di fare 

tutti gli allenamenti al completo. Comunque ci impegneremo per fare ciò che ci sarà possibile, con 

squadre più forti di noi, in una stagione lunga ma stimolante». 

 Il Comelico punta molto sul settore giovanile: come  procede? «La under 14 ha iniziato sabato, 

occasione in cui il Comelico è sceso a Sedico. È una squadra tutta nuova in cui, per la prima volta, ci sono 

delle atlete che provengono dal nostro vivaio: il minivolley. È un piccolo passo di cui siamo orgogliosi. Le 

giovani ragazze è giusto che si divertano e diano il meglio. Il sestetto comeliano che disputa il campionato 

Under 16, ormai alla quinta giornata, è all’ultimo posto in classifica; si sta facendo le ossa contro squadre 

di buon livello. Il team è freschissimo», dice De Villa, «la maggior parte delle atlete ha cominciato a 

giocare quest’anno. Inoltre abbiamo un nuovo allenatore, Samuele De Bettin, il nostro obiettivo è fare 

esperienza.” 

 E la squadra maschile? «Terminata la coppa Veneto», dice Pierantonio Mario, allenatore e giocatore 

della squadra maschile, «aspettiamo di iniziare la Prima divisione il 12 gennaio. La coppa è stata una bella 

esperienza. Abbiamo affrontato squadre di serie C, a cui abbiamo sempre tenuto testa. Ci siamo 

comportati egregiamente, oltre ogni aspettativa. L’esperienza è di certo dalla nostra parte. Siamo un 

gruppo di amici, ormai consolidato da qualche anno, e il nostro obiettivo è vincere divertendoci. Adesso ci 

stiamo allenando con assiduità e aspettiamo il nuovo anno per ricominciare a giocare». 

 E riguardo al mini volley, che lo scorso anno ha da to qualche bella soddisfazione alla società? «Il 

mini volley è davvero una gran risorsa e, come dicevo, è il vivaio del Comelico», riprende De Villa, «ai 

corsi partecipano una quarantina di bambini che porteremo a tutti i tornei del circondario. È importante che 

si divertano e si confrontino con i loro coetanei. Vantiamo quattro squadre a livello provinciale, e la 

maschile che ha disputato la coppa Veneto; dei nostri piccoli risultati siamo soddisfatti. Se qualcuno 

credesse nel nostro lavoro e volesse diventare nostro partner, sarebbe una bella opportunità per il nostro 

territorio. La pallavolo in Comelico è una realtà giovane, ma con tanta voglia di crescere. La possibilità di 

sponsorizzare dei gruppi di giovani sportivi, significa anche appoggiare insieme a noi un obiettivo comune. 

Inoltre», conclude De Villa, «un ritorno d’immagine è assicurato». 
 


